
Stadt Halle (Saale) 
  

14.10.2008 
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N i e d e r s c h r i f t 

 
der 81. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des  Ausschusses für 
städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der  VOB, VOL 
und HOAI am 09.10.2008  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
Ort:  Halle (Saale), Ratshof, Raum 107, Marktplatz 1 

06100 Halle (Saale) 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis 18:10 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

 

Anwesend sind:  
 
Herr Joachim Geuther CDU  
Herr Frank Sänger CDU  
Frau Franziska Godau DIE LINKE.  
Frau Frigga Schlüter-Gerboth DIE LINKE.  
Herr Johannes Krause SPD  
Frau Brigitte Thieme GRAUE  
Frau Sabine Wolff NEUES 
FORUM 

 

Herr Tom Wolter MitBürger  
Frau Marion Bauhardt Verw Vertreter für Frau Prautzsch 
Frau Martina Hesse Verw  
Frau Sieglinde Voigt-Kremal Verw  
Herr Dr. Justus Brockmann SPD Vertreter für Herrn Koehn 
Herr Milad El-Khalil CDU Vertreter für Herrn Töpper 
Herr Denis Häder             WIR. FÜR HALLE. Vertreter für Frau Schwabe 
Herr Hans-Jürgen Schiller DIE LINKE. Vertreter für Herrn Heft 
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Entschuldigt fehlen:  
 
Herrn Gernot Töpper CDU Vertreten durch Herrn El-Khalil 
Herr Uwe Heft DIE LINKE. vertreten durch Herrn Schiller 
Herr Gottfried Koehn SPD vertreten durch Herrn Brockmann 
Frau Elke Schwabe WIR. FÜR 
HALLE. 

vertreten durch Herrn Häder 

Herr Dr. Thomas Pohlack       Bürgermeister entschuldigt 
Frau Antje Prautzsch Verw vertreten durch Marion Bauhardt 
 
 
 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift 
  
 4.  Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
  
 5.  Beschlussvorlagen 
  
 6.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 7.  schriftliche Anfragen von Stadträten 
  
 8.  Mitteilungen 
  
 8.1.  Bericht zum erreichten Stand der Umsetzung der Radverkehrskonzeption der Stadt Halle 

(Saale) 
Vorlage: IV/2008/07453 

  
 9.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
  
 10.  Anregungen 
  
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 

Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

 
Herr Krause eröffnet die Sitzung. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung und die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

 
Herr Geuther schlägt vor, den Tagesordnungspunkt 5.1 Bericht – Radverkehrskonzeption 
unter dem Tagesordnungspunkt 8 Mitteilungen zu behandeln. 
 
Die Stadträte sind mit dieser Verfahrensweise einverstanden. 
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 Abstimmungsergebnis:  
 
10 Ja-Stimmen 
 0 Nein-Stimmen 
 0 Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
 
Beschluss:  
 
Der geänderten Tagesordnung wird zugestimmt. 

 

zu 3 Genehmigung der Niederschrift 

_________________________________________________________________________________ 

 
Frau Godau nimmt ab 17:05 Uhr an der Sitzung teil. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
 9 Ja-Stimmen 
 0 Nein-Stimmen 
 1 Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
 
Beschluss:  
 
Der Niederschrift wird zugestimmt. 

 

zu 4 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung g efassten Beschlüsse 

_________________________________________________________________________________ 

 
TOP 3.1. Vergabebeschluss FB66-B-25/2008: Halle (Saale), Riebeckplatz, Brücken über den 
Riebeckplatz, Verstärkung der Bauwerke 34 und 35  
zugestimmt 
 
TOP 3.2. Ausschreibung zur Wartung, Instandhaltung und Energielieferung aller sich im 
Eigentum der Stadt Halle befindlichen Straßenbeleuchtungsanlagen  
zugestimmt 
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zu 5 Beschlussvorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

  

zu 6 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
Es liegen keine Anträge vor. 

 

zu 7 schriftliche Anfragen von Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

    

zu 8 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

    

zu 8.1 Bericht zum erreichten Stand der Umsetzung d er 
Radverkehrskonzeption der Stadt Halle (Saale) 
Vorlage: IV/2008/07453 

_________________________________________________________________________________ 

 
Den Bericht zum erreichten Stand der Umsetzung der Radverkehrskonzeption der Stadt 
Halle (Saale) vertritt Herr Bucher vom Stadtplanungsamt. 
 
Frau Wolff vermisst in dem Bericht die Darstellung, welche Maßnahmen geplant waren, 
welche Maßnahmen umgesetzt sind und welche Maßnahmen sich eventuell geändert haben. 
Da die Vorlage vom 29.08.2008 ist, hätte der Passus, dass Fahrräder kostenlos in der 
Straßenbahn befördert werden, geändert werden müssen. 
 
Herr Bucher erklärt, dass es im Radwegekonzept 3 Beschlusspunkte gab. Der erste 
Beschlusspunkt beinhaltet die Investitionen. Im zweiten Punkt ist festgelegt, dass ein 
jährlicher Bericht über die Realisierung des Radverkehrskonzeptes erfolgt. Die 
Investitionsmaßnahmen werden im kommenden Planungsausschuss behandelt. 
 
Herr Krause verweist darauf, dass, wenn eine Vorlage auch im Planungsausschuss 
behandelt wird, dies auf dem Deckblatt der Vorlage ersichtlich sein sollte.  
 
Herr Wolter bemerkt, dass der Bericht, wie er jetzt vorliegt, nicht im Planungsausschuss 
beraten werden soll, sondern nur im Vergabeausschuss. Auch er vermisst die Übersicht über 
vollzogene und geplante Maßnahmen. 
 
Herr Bucher ergänzt, dass es sich um 2 verschiedene Papiere handelt. Dieser Bericht, der 
vorliegt, ist die Realisierung des unter Punkt 2 beschlossenen Radwegekonzeptes. Der 
Punkt 1 beinhaltet nur das Investitionsprogramm. 
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Frau Wolff verweist nochmals darauf, dass es sicher auch Verschiebungen von 
Baumaßnahmen zum ursprünglichen Plan durch die Haushaltssituation gegeben hat. Diese 
sollten auch dargestellt werden. 
 
Herr Wolter bemerkt, dass der Bericht Stand 31.12.2007 ist und die im Jahr 2008 bereits 
eingetretenen Änderungen nicht mit erfasst worden sind (z. B. kostenlose Fahrradmitnahme 
in der Straßenbahn, Fahrradroute C durch die Franckeschen Stiftungen). 
 
 
zu 9 Beantwortung von mündlichen Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

 
Es gibt keine mündlichen Anfragen. 
 

 

zu 10 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

 
Herr El-Khalil regt an, die Fahrtrichtung auf den Radwegen mit Pfeilen zu versehen 
(Fahrbahn bzw. Schilder). Er hat des Öfteren bemerkt, dass Fahrradfahrer auf den 
Fahrradwegen in falscher Richtung fahren. 
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 14.10.08 

 

 

__________________________   ____________________________ 
Johannes Krause     S. Voigt-Kremal 
Vorsitzender des Ausschusses   Protokollführerin 


